



Itinerario

DÍA 01 Buenos Aires

15-01-2025 A la hora indicada presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza. Salida en vuelo de Turkish Airlines n° 16 a las 23.55 horas.

DÍA 02 Estambul

16-01-2025 Arribo al aeropuerto internacional de Estambul a las 22.35 hs. Breve espera para tomar conexión internacional con nuestro destino, Vietnam.

DÍA 03 Estambul - Hanoi

17-01-2025 Salida en vuelo internacional de Turkish n° 164 de las 02.30 de la madrugada, arribo al Aeropuerto Internacional de Nội Bài a las 15.25 hs. Luego de realizar los trámites migratorios, tendremos la asistencia de nuestro receptivo para trasladarnos al hotel. Asignación de las habitaciones. Más tarde, realizaremos un paseo de 30 minutos en Thrishaw (bicicleta tradicional vietnamita) por el lago Hoan Kiem y la zona de la Catedral de San José. Resto del día libre para explorar esta ciudad y su entorno. Alojamiento.

DÍA 04 Hanoi

18-01-2025 Desayuno. Temprano por la mañana comenzaremos nuestro city tour en el Mausoleo de Ho Chi Minh (padre del Vietnam moderno). A continuación, visita de la casa de madera de estilo étnico minoritario que fue su residencia temporal de 1954 a 1969. En el mismo complejo veremos la Pagoda del

Pilar Único, un importante símbolo para los habitantes de Hanói. La siguiente parada es el Templo de la Literatura, la primera universidad, construida en 1070, cuyos jardines y arquitectura bien conservada ofrecen una visión del pasado vietnamita. Almuerzo incluido en restaurante local. Por la tarde, visitaremos el Museo Etnológico y después partiremos desde la Ópera al maravilloso lago Hoan Kiem y pasaremos por el famoso puente de madera roja para visitar el templo Ngoc Son, situado en una pequeña isla. Esta es la oportunidad perfecta para una fotografía memorable. Al final del día, recorreremos a pie el casco antiguo de Hanói, también conocido como las "36 calles". Esta bulliciosa zona de callejuelas y callejones alberga literalmente miles de pequeñas tiendas y negocios. Es un lugar estupendo para explorar y con multitud de oportunidades fotográficas a su alrededor. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 05 Hanoi / Bahía de Halong

19-01-2025 Después de desayunar en el hotel, emprenderemos un agradable viaje por tierra hasta la bahía de Ha Long a través de la nueva autopista. A la llegada nos embarcaremos en un crucero.

La bahía de Ha Long, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es uno de los paisajes más magníficos de Vietnam. Bañada por el agua durante cientos de miles de años, presenta miles de karsts de piedra caliza e islas de diversos tamaños y formas, cada una coronada por una espesa vegetación selvática, que se elevan espectacularmente desde el océano. Varias de las islas son huecas, con enormes cuevas. Almuerzo, cena y noche a bordo del crucero.

DÍA 06 Halong / Hanoi / Hue

20-01-2025 La mañana comienza temprano con un ejercicio de Tai Chi en la cubierta superior del crucero. Al llegar al puerto, tras un brunch a bordo, desembarque y traslado al aeropuerto de Hanoi para volar a Hue. Llegada al aeropuerto Phú Bài y traslado al hotel. La ciudad está situada en el centro de Vietnam, a orillas del río Perfume. Es muy conocida por su patrimonio arquitectónico y en la actualidad es una ciudad llena de vida. Cena y alojamiento.

DÍA 07 Hue

21-01-2025 Desayuno. Comenzaremos este día con la visita de la pagoda Thien Mu, situada junto al pintoresco río Huong, que con su arquitectura antigua, añade encanto a este bello entorno natural. La torre octogonal de 21 m de altura fue construida bajo el reinado del emperador Thieu Tri en 1844 y cada uno de sus siete pisos está dedicado a un Buda aparecido en forma humana. A continuación, conoceremos

el Palacio Real, antaño residencia real del Emperador y sus concubinas dentro de la Ciudadela. Almuerzo en restaurante local. A continuación, visita al Mausoleo del rey Khai Dinh. La construcción, que tuvo lugar entre 1920-1931, aprovechó las nuevas innovaciones en arte, tecnología y materiales e integró influencias tradicionales y modernas de Oriente y Europa para crear un nuevo estilo arquitectónico. Alojamiento.

DÍA 08 Hue / Hoi An

22-01-2025 Desayuno en el hotel y check out. Salida hacia Hoi An por el famoso paso de Hai Van (en caso que el clima sea desfavorable lo haremos por el túnel de montaña). Pararemos en la bahía de Lang Co Bay para descansar y contemplar el paisaje de la bahía, una de las playas más bellas del mundo. Por el camino, pararemos para visitar las colinas de Ba Na y tomaremos el teleférico hasta la estación de las colinas, donde se encuentra el famoso puente con las manos gigantes. Posteriormente veremos las colinas Vong Nguyet, la pagoda Linh Ung y las antiguas villas de los franceses. Continuaremos subiendo en teleférico hasta la montaña Nui Chua hasta la cima de la cordillera y reconoceremos el Puente Dorado, sostenido por dos enormes manos de color piedra. El puente, inaugurado en junio de 2018, mide 150 metros de largo y está a 1400 metros sobre el nivel del mar, con vistas al verde paisaje montañoso. Recorreremos la cima de Ngingh Phong, las Villas Le Nim, el Jardín de Orquídeas, una antigua bodega francesa (Debay Ancient Wine Cellar), el jardín de flores Le Jardin D'amour y la Pagoda Linh Ung. Almuerzo. Tiempo libre para disfrutar de juegos en Fantasy Park, una de las zonas de juegos cubierta más grande de Vietnam. Luego de aproximadamente dos horas, nos trasladaremos al hotel. Cena en el restaurante del hotel y alojamiento.

DÍA 09 Hoi An

23-01-2025 Desayuno. Esta mañana la dedicaremos a pasear por las antiguas calles para descubrir el Puente Japonés, uno de los puentes más fotografiados de Vietnam, luego la Pagoda de Tian Hou, un precioso templo del siglo XIX y más tarde la antigua casa de Tan Ky, casa de mercaderes del siglo XVIII muy bien conservada. Visitaremos también algunos talleres de artesanía y el Museo de Historia-Cultura. Después del almuerzo, que disfrutaremos en un restaurant local, daremos un paseo en bicicleta para visitar el pueblo de Tra Que, los campos de arroz y podremos conocer la vida cotidiana de la población local. También disfrutaremos de un paseo en barco por el casco antiguo de esta ciudad, cuyas calles reflejan las influencias locales y extranjeras. Alojamiento.

DÍA 10 Hoi An / Danang / Ho Chi Minh

24-01-2025 Desayuno y a la hora indicada traslado al aeropuerto de Danang para salir en vuelo hacia Ho Chi Minh. A la llegada al aeropuerto Internacional de Tan Son Nhat, nos trasladaremos al hotel para el check in. Por la tarde realizaremos un breve recorrido por la ciudad donde veremos la Oficina Central de Correos, la Catedral de Notre Dame, la Ópera, el Comité Popular y caminaremos por el centro de la calle Dong Khoi. Cena y alojamiento.

DÍA 11 Ho Chi Minh

25-01-2025 Desayuno. Temprano en la mañana saldremos rumbo al distrito de Cu Chi. Al llegar visitaremos la famosa e increíble red de túneles subterráneos construidos por combatientes de la resistencia vietnamita (Viet Cong) durante las guerras francesa y estadounidense. Hoy en día, estos túneles son una popular atracción turística de la ciudad. Más tarde nos trasladaremos a My Tho. Esta ciudad del delta del Mekong también es conocida como la "canasta de arroz" de Vietnam: un área fértil que se extiende por casi 50.000 kilómetros cuadrados. Aquí el caudaloso río Mekong termina dividiéndose en nueve afluentes, que los vietnamitas denominan como "Nueve Dragones".

A la llegada, almuerzo en un restaurant local.

A continuación, abordaremos el barco para realizar un crucero por el río Mekong. Mientras navega veremos arroyos naturales, pueblos tranquilos y gente de campo ir a trabajar. Observaremos también un interesante puerto de pescadores y los tradicionales palafitos.

En una de las islas visitaremos un taller que elabora dulces de coco mediante el método tradicional. Visitaremos una casa rural para probar el té de miel casero. Degustaremos frutas tropicales y disfrutaremos de la música folclórica del lugar. Regresaremos al crucero en pequeñas embarcaciones de remos a través de un corto tramo de canales. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 12 Ho Chi Minh / Siem Reap

26-01-2025 Desayuno. A la hora indicada nos trasladaremos al aeropuerto para tomar vuelo con destino a nuestro próximo país a visitar : Camboya.

A la llegada a Siem Reap, nos trasladamos hasta el hotel para realizar el check in. Cena y alojamiento.

DÍA 13 Siem Reap

27-01-2025 Desayuno. Hoy por la mañana, la visita se iniciará en la Puerta Sur de Angkor Thom, la puerta mejor conservada, donde las gigantescas caras de piedra situadas sobre la entrada vigilan a todo aquel que atraviesa sus muros. Nos dirigiremos hacia el templo de Bayon, conocido por sus 54 torres y cerca de 200 enigmáticas caras sonrientes. También veremos Baphuon, antiguo templo de montaña, construido por el Imperio Jemer, reabierto recientemente tras años de restauración. A continuación, admiraremos el Recinto Real, la Terraza de los Elefantes y la Terraza del Rey Leproso; y nos detendremos en el popular templo de Ta Prohm, que es el nombre moderno del templo de Angkor, construido a finales del siglo XII y principios del XIII. Afamado por ser el lugar donde se rodó la película Tomb Raider. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde seguiremos hacia el magnífico templo de Angkor Wat, el más venerado y el monumento religioso más grande del mundo. En el interior del templo, las paredes están cubiertas de tallas de piedra y bajorrelieves absolutamente impresionantes. Nuestro guía explicará las historias de los exquisitos detalles y tendremos tiempo suficiente para explorar el interior y el exterior del templo.

Para finalizar nuestro día, disfrutaremos de una delicia culinaria y cultural tradicional camboyana. El restaurante ofrece una experiencia única de espectáculo Apsara: artes camboyanas tradicionales y ágil danza con vestimentas ornamentadas. Alojamiento.

DÍA 14 Siem Reap / Bangkok

28-01-2025 Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo que nos llevará a un nuevo país : Tailandia. A la llegada a Bangkok, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 15 Bangkok

29-01-2025 Desayuno. Comenzaremos nuestro día con el recorrido por Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda y el Gran Palacio Real, monumento real más alabado y emblemático del país. Probablemente ambos formen juntos el mayor espectáculo para los visitantes de la capital de Tailandia. El palacio es un lugar asombroso para visitar, ya que consta de más de 100 edificios de colores brillantes, agujas doradas y mosaicos resplandecientes, que datan todos de la fundación de Bangkok en 1782.

Seguidamente examinaremos "Wat Traimit", con la estatua de Buda de oro macizo más importante del mundo. Desde allí, pasaremos por el Barrio Chino y la última parada en "Wat Pho", donde contemplaremos el Buda reclinado. Las pinturas murales, inscripciones y estatuas que se encuentran en el templo educan a la gente en diversas materias como literatura, guerra, arqueología, astronomía, geología, meditación y se considera el hogar de los masajes tradicionales tailandeses.

Almuerzo y tarde libre. Alojamiento.

DÍA 16 Bangkok

30-01-2025 Desayuno. Tras un trayecto de 85 kilómetros desde Bangkok hasta la estación de Na Kwang, tomaremos el tren para realizar el corto trayecto hasta una de las atracciones más sorprendentes de la provincia : el Mercado Ferroviario de Maeklong (Mercado Rom Hoop). Está situado al lado y encima de las vías del tren, donde observaremos cómo los vendedores se apresuran a retirar sus sombrillas y recoger sus mercancías a escasos centímetros del tren que pasa. Menos de un minuto después, se apresuran a colocarlo todo en su sitio para volver a su trabajo: vender marisco, fruta, carne y verdura a los compradores locales. Tras un breve paseo por el mercado, seremos conducidos al embarcadero, para un emocionante paseo en lancha motora de cola larga a través de las marismas y los palafitos hasta llegar al mundialmente famoso mercado flotante de Damnoen Saduak. Observaremos cómo las canoas de estilo tailandés cargadas de coloridas frutas, verduras, dulces y carnes se abren paso suavemente por el canal. Almuerzo en restaurant local, regreso a la ciudad y tarde libre. Alojamiento.

DÍA 17 Bangkok / Phi Phi Island

31-01-2025 Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Bangkok. Abordaremos el vuelo con destino a Phuket. Llegada al aeropuerto y traslado a la Isla Phi Phi en lancha. Alojamiento.

DÍA 18 Phi Phi

01-02-2025 Desayuno. Día libre donde podremos realizar una excursión opcional a Maya Bay, conocida playa de la mítica película "La Playa". Este lugar fue cerrado durante algunos años para proteger el coral y se abrió de nuevo en enero de 2022. Alojamiento.

DÍA 19 Phi Phi

02-02-2025 Desayuno. Día libre en el que podrán optar por un tratamiento en el Spa para relajarse, tomar sol junto a la piscina del hotel o bien disfrutar de la playa. Alojamiento.

DÍA 20 Phi Phi / Phuket

03-02-2025 Desayuno. A la hora indicada, tomaremos la lancha con destino a Phuket. Traslado al hotel. Día libre a disposición para relajarnos en la piscina o en la playa o conocer esta bulliciosa ciudad. Alojamiento.

DÍA 21 Phuket / Estambul

04-02-2025 Desayuno. Disfrutaremos de tiempo libre hasta la hora de salida. Traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de regreso Turkish n° 173 de las 22.30 horas.

DÍA 22 Estambul / Buenos Aires

05-02-2025 Llegada al aeropuerto de Estambul sobre las 05.40 horas y y luego de una breve espera, salida en vuelo de Turkish Airlines n° 15 a las 10.05 de la mañana con destino a Argentina. Arribo al aeropuerto internacional de Ezeiza a las 22.25 horas.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

[Consultá por esta salida acá](#)